

Los profesores rechazan cobrar según sus resultados - El País - 04/11/2015

Los profesores rechazan cobrar según sus resultados

El ministro de Educación asegura que es una posibilidad que hay que estudiar

EL PAÍS, Madrid
La propuesta del pedagogo José Antonio Marina de que una parte de la retribución del profesorado pueda “estar relacionada con la evaluación del centro entero, de manera que se fomente la implicación de todos los profesores en un proyecto educativo” fue recibida positivamente por el ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo. Este aseguró el pasado lunes que su ministerio estudiará la idea del filósofo al que ha encargado la redacción del *Libro Blanco de la Función Pública Docente*. Los profesores, sin embargo, han criticado la propuesta del pedagogo.

Representantes de la enseñanza de los sindicatos CC OO, CSIF, ANPE y FETE-UGT han criticado especialmente que se haga una distinción entre profesores buenos y malos. “Todos son profesionales suficientemente capacitados para impartir la docencia, puesto que han superado procesos selectivos y

han estado controlados por la Administración como con los servicios de inspección”, ha destacado el responsable de Enseñanza del CSIF, Adrián Vivas.

José Antonio Marina, en su libro *Despertad al diplodocus. Una conspiración educativa para transformar la escuela... Y todo lo demás*, asegura que “los buenos profesores no pueden cobrar lo mismo que los malos”. El experto reclama la formación del docente (y de toda la sociedad) a lo largo de la vida. “Es una posibilidad que existe en Finlandia y Singapur que hay que estudiar”, argumentó el ministro el pasado lunes.

Méndez de Vigo destacó que cualquier cambio “importante y significativo” en el sistema educativo depende “esencialmente del profesorado” y aseguró que, en los meses que lleva al frente del Ministerio de Educación, se ha dado cuenta de que hay que contar “con la complicidad y la colaboración” de este colectivo.
